

Einladung

„Boule spielen in Vordorf“

Informationsabend
am 25.März um 19:00 Uhr
im Sportheim Vordorf

Der Gemeinderat unserem Antrag, einen Bouleplatz in der Nähe des Schützenheims zu bauen, zugestimmt.

Wir möchten alle interessierten Bürger von Vordorf einladen mit uns die weitere Vorgehensweise zu besprechen.

Es ist geplant, den „Boule-Club“ unter dem Dach des TSV Vordorf zu führen. An diesem Abend soll über ganz praktische Themen gesprochen werden soll, z.B. Name des „Clubs“ und vor allem wann die Baumaßnahmen für den Bouleplatz durchgeführt werden und wer alles dabei mithelfen möchte.

Es gibt eine ganze Menge Fragen, die an diesem Abend geklärt werden sollen.

Wir freuen uns auf Euren Besuch

Torgard Liebich

Gerd Jung

Peer Bluhm